

Sponsorenlauf für „Brot für die Welt“

Am 30.05. 2022 veranstaltete unsere Schule einen Sponsorenlauf zu Gunsten der Aktion „Brot für die Welt“. Der Aufruf der 63. Aktion „Brot für die Welt“ steht unter dem Motto „Eine Welt, Ein Klima, Eine Zukunft“. Die diesjährige Aktion wurde 2021 im November durch die lippische Landeskirche innerhalb eines Gottesdienstes in Detmold weltweit ausgerufen. Wir wollten diese Aktion unterstützen und einen kleinen Beitrag dazu steuern, um den armen Menschen im globalen Süden im Kampf gegen Wetterextreme zu helfen. „Brot für die Welt“ hat den Kampf für Klimagerechtigkeit zu einem Schwerpunkt seiner Arbeit gemacht.

Jeder Schüler und jede Schülerin suchten sich Laufsporen. Jede gelaufene Runde um die Realschule wurde vom Sponsor mit einem Geldbetrag honoriert. Die Runden wurden nachweislich auf einer Laufkarte abgestempelt. Die Schülerinnen und Schüler zeigten sich sehr motiviert und erreichten beachtliche Rundenzahlen. Jeder Schritt diente einem guten Zweck und verschaffte ein gutes Gefühl.

Die Schulpflegschaft zeigte sich ebenfalls sehr engagiert und versorgten die Schülerinnen und Schüler mit Getränken und gesunden Snacks. Das erlaufene Geld fließt in Projekte in den Ländern, die besonders von der Klimakrise betroffen sind (u.a. Simbabwe, Kambodscha, Sambia, Bolivien). Die Spendengelder werden an die Bildungsreferentin der lippischen Landeskirche übergeben, die die Aktion „Brot für die Welt“ koordiniert. Überflutungen, Hitze, Ernteauffälle und Zyklone bedrohen dort das Überleben von Millionen Menschen. Dabei leiden meist diejenigen am meisten, die am wenigsten zur Entstehung der Klimakrise beigetragen haben. Dabei geht es um Unterstützung von Menschen, innovative Ideen zu entwickeln und widerstandsfähiger gegen Wetterextreme zu werden.

Eine schöne humanitäre Geste der Realschule Augustdorf bei der Hilfe zur Schaffung einer „Oase des Lebens“ in verwüsteten Regionen.